

本渡中だより

校訓 「自立」「礼節」「探求」

第8号

学校教育目標 「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」令和5年11月30日(木)

校内合唱コンクール、素晴らしいハーモニー!

11月2日(木)に校内合唱コンクールが行われました。各クラスが2学期に入り、昼休みなどの時間を使い、協力して練習に取り組んできた成果を発表してくれました。クラスが一つになるために、それぞれが工夫したり、話し合ったりしながら取り組む中でクラスの絆も深まったと思います。

グランプリに選ばれた3年1組は、11月16日(木)に行われた天草郡 市音楽会に出場し、本渡中学校の代表として素晴らしい合唱を披露してくれ



ました。本年度も残り4ヵ月となりました。学年最優秀賞を獲得した1年2組、2年7組はもちろんのこと、 すべてのクラスがこの経験を生かし、思い出に残る1年にしてほしいと思います。

(各学年の最優秀賞クラスの感想を紹介します。)

- ●私は歌が苦手で、音程を合わせるのが大変でした。練習で歌っているときもソプラノやテナーにつられそうになったことがたくさんありました。だけど、アルトの仲間の声が聞こえたので、しっかり歌うことができました。練習が時間通りに始められるように、少し前には練習の場所に行き、みんなの迷惑にならないように意識して行動しました。リーダーの人たちが、すごい熱量で「がんばれー!」と引っ張ってくれたこともとても大きかったし、みんなで頑張ったからこそグランプリもとれたと思います。中学生活最後の合唱コンクールが最高の思い出になりました。(3年1組)
- ●合唱コンクールを終えて、クラスの目標であった最優秀賞をとれたことが1番心に残っています。グランプリにはあと一歩とどかなかったので悔しかったです。練習の時、自分もクラスも声量が足りなかったけど、僕はクラスの人たちが何度も音取りをしてくれたり、「ここは高い音だよ」など優しく教えてくれたりしたので、自信をもって歌うことができました。本番ではみんなで心を一つにして歌えたと思うのでよかったです。結果発表の時に、「ゴールド金賞」や「最優秀賞」と言われたときに、7組のみんなで声をあげて喜んだのは一つの思い出になりました。来年はクラスがバラバラになるけど、郡市音楽会に行けるように頑張りたいです。このクラスで歌えて本当によかったです。(2年7組)
- ●他のクラスの合唱に圧倒されて、金賞も無理だと思っていたけど、最優秀賞までとれて、とても嬉しかったです。合唱コンクールを通して、少しずつの歩みもコツコツと練習して積み上げることによって、大きな結果が実を結ぶとよくわかりました。だから、「成長しているのかな?」と思うことも続けていこうと思いました。そして、一人だけが成長するよりも、みんなで成長することに大きな意味があると思いました。だから、これからの行事もみんなで声をかけあって、頑張ろうと思います。(1年2組)
- ※校内合唱コンクールについては、各クラスの合唱を本渡中学校ホームページにて公開中です。 1 2 月末まで公開していますので、ご覧になられてください。

12月2日(土)九州中学校駅伝競走大会開催!

あましんスタジアムをスタート・ゴールに、地元天草で九州中学校駅伝競走大会が開催されます。先日行われた熊本県中学校駅伝競走大会において、本校男子が2位入賞を果たし、熊本県の代表として出場します。

本校生徒が出場する地元開催による九州大会です。ぜひ、多くの方に声援をいだき、本渡中学校を応援していただくとともに、地元開催のこの大会を盛り上げていただければと思います。男子は午前11時10分スタートです!



【資源物回収、お世話になりました。】

11月5日(日)に行われました資源物回収では、ご協力いただきありがとうございました。本渡中学校にも各地区からたくさんの資源物が集められていました。得られた収益金は、学校や生徒のために使わせていただきます。



1 2月の主な行事	
1金	熊本県学力・学習状況調査(1・2年生)
2土	九州中学校駅伝競走大会
4月	心のアンケート実施
5火	立会演説会・生徒会選挙
6水	校内持久走大会
11月	2年生振替休業日
14 木	2年生修学旅行(~16 土)
22 金	2 学期終業式・生徒会引継式